

Ibagué, 26 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1489

Agua potable, agroindustria, seguridad ciudadana y tecnología: Los temas que marcaron la agenda de la alcaldesa Johana Aranda en USA

En su visita a la OEA, el BID, Procolombia y la Embajada Colombiana, entre otros organismos internacionales, la mandataria solicitó apoyo para impulsar el desarrollo económico de Ibagué.

La gira de la alcaldesa Johana Aranda por Estados Unidos dejó un exitoso e histórico balance. Primero, porque la mandataria logró poner en el radar de organismos internacionales a Ibagué para gestionar proyectos de gran envergadura, y segundo, porque su participación en organizaciones continentales como la OEA, le permiten tener una visión más amplia que nutra sus políticas sociales, económicas, de seguridad, desarrollo urbano y tecnologías.

Aranda estableció alianzas estratégicas con diversas instituciones y líderes globales, fortaleciendo la presencia de Ibagué en el escenario internacional y abriendo nuevas oportunidades de inversión y cooperación.

Asimismo, tocó puertas en importantes organismos multilaterales y la embajada colombiana sobre necesidades de la ciudad en asuntos sensibles para el bienestar de los ibaguereños como el suministro de agua potable y el fortalecimiento de la agroindustria, que garantiza la seguridad alimentaria de la población.

Este viaje no solo posiciona a la ciudad como un referente de desarrollo en la región, sino que también refuerza el compromiso de la administración con la implementación de prácticas innovadoras y sostenibles que **beneficiarán a toda la comunidad.**

Así fue la agenda

La agenda incluyó visitas a la Organización de Estados Americanos (OEA), Procolombia, la Embajada de Colombia en EE.UU., y el Centro de Estudios Hemisféricos de Defensa William J. Perry, entre otros.

“Hemos terminado nuestra agenda aquí en Washington y no tengo sino palabras de gratitud para Luz María Zapata, a Diana Celis y a todo el equipo de Asocapitales por abrirnos puertas y darnos la oportunidad de mostrar las problemáticas que tenemos en nuestros territorios”, afirmó la Alcaldesa.

La enriquecedora agenda inició el lunes, con una histórica participación de la Alcaldesa en la Cumbre Internacional contra la Trata de Personas ante la OEA, donde llevó a cabo una ponencia sobre este flagelo, que suma más de 2.5 millones de víctimas en el mundo.

La gira continuó con una serie de encuentros de alto nivel, que incluyeron al embajador de Colombia en Estados Unidos, Daniel García Peña, y al director de Exportaciones de Procolombia, Andrés Rodríguez.

La Alcaldesa le pidió apoyo al diplomático colombiano y le expuso la gran necesidad de llevar agua potable a los habitantes de los 17 corregimientos y 144 veredas que componen la zona rural de la Capital Musical. De igual manera, le solicitó que le ayudara a incluir a Ibagué en el radar de empresas norteamericanas que brindan este tipo de soluciones, con un componente tecnológico.

Durante el encuentro también destacó que los recursos de cooperación internacional pueden ser destinados a financiar los acueductos rurales e impulsar la competitividad del campo ibaguereño, así como fortalecer los proyectos estratégicos relacionados con el líquido vital y que en la actualidad se ejecutan con recursos propios.

Fortalecimiento de la agroindustria

De otra parte, ante Procolombia, la mandataria reiteró apoyo para reactivar y fortalecer la agroindustria de la región. Sobre la mesa, puso la necesidad de impulsar la transferencia tecnológica a los cultivadores de café y arroz, para mejorar la producción de estos cultivos y hacerlos competitivos en los mercados internacionales.

En ese sentido, destacó la necesidad de promover un programa de microcréditos para pequeños productores que proporcione financiamiento y les permita adquirir insumos, maquinaria y tecnología, fortaleciendo así su capacidad.

Alianza por la innovación, tecnología e IA

La nutrida agenda concluyó con la visita de la Alcaldesa a la sede del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), en Washington D. C. donde gestionó una alianza con ese organismo multilateral para generar la creación de proyectos en innovación tecnológica e inteligencia artificial.

La alcaldesa Johana Aranda aprovechó el cierre de la gira para agradecerle a Luz María Zapata, directora Ejecutiva de la Asociación Colombiana de ciudades Capitales (Asocapitales), por la invitación a Estados Unidos, la cual le permitió ubicar a la Capital Musical en el radar de estas importantes organizaciones.

“Muchas gracias Alcaldesa por acompañarnos, por creer, gracias a Diana Celis por esta coordinación y por acá vamos a estar volviendo, abriendo puertas, encontrando recursos y buscando alternativas”, aseguró Zapata.